



10 Pièces

363 m²

Réf. 8970

11 000 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur des vignes, dans un écrin de verdure, à pied de la plage des Canoubiers à Saint-Tropez, propriété au charme tropézien bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur les collines et la nature verdoyante. Authentique et chaleureuse, à l'abri des regards et sans nuisances, la villa développe une surface habitable d'environ 385 m² comprenant notamment un salon, une salle à manger, une cuisine indépendante, et 8 chambres en suite. Cette élégante demeure, exposée Sud/Ouest, profite d'un superbe terrain plat de 6545 m² complanté de vignes, de palmiers et d'oliviers et agrémenté d'une grande piscine ...

In the heart of the vineyards, in a green setting, on foot from the Canoubiers beach in Saint-Tropez, property with Saint-Tropez charm enjoying superb open view over the hills and green nature. Authentic and warm, out of sight and without nuisance, the villa has a living area of approximately 385 m² including a living room, a dining room, an independent kitchen, and 8 en-suite bedrooms. This elegant residence, facing South/West, benefits from superb flat ground of 6545 m² planted with vines, palm trees and olive trees and embellished with a large heated swimming pool, a pool house and sunny ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

